



Film & TV

French Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



☒ English	French
☐ Even the most profoundly spoken actor has a blunder every once in a while.	Même l'acteur qui parle le plus profondément commet une erreur de temps en temps.
☐ She was also an actress in her own right, being one of the best of her time.	Elle était également une actrice à part entière, l'une des meilleures de son époque.
☐ You can audition at as many venues as you like, but you must register for each one separately.	Vous pouvez auditionner dans autant de lieux que vous le souhaitez, mais vous devez vous inscrire séparément pour chacun d'entre eux.
☐ She didn't think he was a celebrity before seeing him in action.	Elle ne pensait pas qu'il était une célébrité avant de le voir à l'œuvre.
☐ The film director lived in a mansion with his wife and two dogs.	Le réalisateur vivait dans un manoir avec sa femme et ses deux chiens.
☐ Some popcorn and a film sounded like a good way to relax.	Un peu de pop-corn et un film semblent être un bon moyen de se détendre.
☐ It was like she'd taken a wrong turn, walked into a film and couldn't find her way back.	C'est comme si elle s'était trompée de chemin, qu'elle était entrée dans un film et qu'elle n'arrivait pas à retrouver son chemin.
☐ He asked if he could record the interview in addition to taking notes.	Il a demandé s'il pouvait enregistrer l'entretien en plus de prendre des notes.
☐ He worked as a narrator for over 1000 hours, for various shows on television.	Il a travaillé comme narrateur pendant plus de 1000 heures, pour diverses émissions de télévision.